
Assemblea 2020 n. 04 
      
VVF Vigolo Vattaro  

Verbale di ASSEMBLEA 

DATA  GIORNO  MESE  ANNO  

14/09/2020 Lunedì 14 settembre 2020 
  

 

NOME GRADO PRESENTE ORARIO ARRIVO 
Aquino Gabriel vigile   
Bailoni Andrea segretario X 20,30 
Bailoni Claudio caposquadra X 20,30 
Bailoni Massimo  vigile X 20,30 
Bortolameotti Christian capoplotone X 20,30 
Bortolameotti Mirko vigile X 20,30 
Daldoss Manuel vigile   
Dallabrida Mauro  vigile   
Debiasi Andrea  vicecomandante X 20,30 
Debiasi Christian caposquadra X 20,30 
Debiasi Franco vigile X 20,30 
Debiasi Luca vigile  X 20,30 
Debiasi Nicola  vigile X 20,30 
Ferrari Roberto vigile X 21,30 
Franzoi Franco vigile X 20,30 
Giacomelli Lorenzo vigile  X 20,30 
Giacomelli Franco vigile   
Grando Stefano vigile X 20,30 
Luca Alessandro  vigile   
Mela Ferdinando vigile   
Pisetta Barbara cassiere X 20,30 
Simoni Mariano vigile   
Tamanini Arnaldo comandante X 20,30 
Tamanini Demis caposquadra X 20,30 
Tiecher Roberto magazziniere X 20,30 
Zamboni Andrea capoplotone X 20,30 
Zamboni Edoardo  vigile X 20,30 
Zamboni Federico  vigile    
Zamboni Franceso vigile X 20,30 
Zamboni Mattia vigile   
Zamboni Roberto vigile X 20,30 
Zamboni Stefano caposquadra X 20,30 

 
Presenti:  Aspiranti vigili: Bailoni Matteo, Mencarelli Nico, Fontana Marco 
  Assessore alla protezione civile: Marcello Sadler 
 
 



Inizio seduta ore 20:45 presso l’Agritur La Val   
Presenti n. 23 su 32 aventi diritto di voto.  
 
 

 Approvazione verbale precedente  verbale  
 
Viene omessa la lettura del verbale dell’assemblea precedente in quanto lo stesso era stato mandato via 

mail agli interessati. 

Non essendovi osservazioni in merito, il Comandante procede con la votazione per l’approvazione. 

L’assemblea approva all’unanimità il verbale precedente. 

 

 
VERBALE ASSEMBLEA GENERALE N. 04-2020  
   -Il comandante Arnaldo Tamanini ringrazia la famiglia Debiasi per l’ospitalità presso il loro Agritur  

offerta per mantenere una maggiore distanza fra i presenti (dovuta all’emergenza Covid-19). 
 -Si ringrazia anche Marcello Sadler per la presenza, il quale esporrà i progressi del piano protezione  

civile; il comandante sottolinea che da quello che ha potuto vedere ci si sta impegnando per realizzarlo. 
-Marcello Sadler conferma quello che è stato detto da Arnaldo, è un piano molto pensato e non si sta 
facendo solo per “tappare un buco”; mancano alcuni particolari ma a breve sarà concluso e presentato 
al prossimo consiglio comunale. 
-Barbara Pisetta, cassiera del corpo dei VV.F. di Vigolo Vattaro, comunica che sono stati eseguiti degli 
storni e delle variazioni nel bilancio (già presentati e approvati in direttivo):  
 -636.48 € per consulente piattaforma 
 -1415.20 € per computer 
 -1841.50 € ottenuti da 5x1000 
 -500.00 € ottenuti da donazione di Mauro Tamanini 
  I soldi delle ultime entrate sono destinati a -manutenzioni varie 
        -gestione 
        -corsi 
 -Il saldo del corpo in data odierna è di circa 58.000 €; saranno impiegati per l’acquisto della  

piattaforma. 
 -Vengono messi bilancio e stori a votazione: 22 favorevoli, 1 astenuto, 0 contrari (cassiere astenuto). 

-Arnaldo spiega più accuratamente i motivi di tali spese: 
 -E’ stata fatta un indagine di mercato per trovare aziende oltre alla Multitel che potesse  

realizzare ciò che era richiesto nel capitolato. L’unica azienda a rispondere è stata la Multitel. 
-Si sta procedendo per realizzare una nuova gara per vedere a quale prezzo le aziende  
contattate possono offrirci il prodotto richiesto. 
-Sono stati spesi 300,00 € per il corso Petzl, per poter controllare le attrezzature come 
imbraghi, corde, discensori ecc internamente senza appoggiarsi ad un azienda esterna. 
-Verrà fatta una spesa per le visite mediche delle nuove leve; visite fatte tramite SEA 
all’interno di Eco Opera, essendo un ente privato tali spese verranno coperte per l’80% dalla 
cassa. 
 (verranno eseguite le prove attitudinali in novembre) 

 -Arnaldo ringrazia: 
-il Capoplotone Andrea Zamboni e il ViceComandante Andrea Debiasi per l’aiuto all’acquisto  
del nuovo computer 
-l’assessore Marcello Sadler per averci fatto avere la rete idranti del territorio, sia digitalmente  
e prossimamente anche via cartacea 
-il vigile Francesco Zamboni, che grazie ai contatti con la centrale Trento aiuta a gestire i nuovi  
programmi sul nuovo computer 

-Arnaldo ha parlato in amministrazione comunale degli acquedotti ed ha esposto alcune problematiche. 



-Verrà fatta un ulteriore spesa per l’acquisto di un AMBU nuovo da mettere nel secondo zaino, in 
quanto uno dei nostri non svolge a pieno il suo lavoro. 
  -Edoardo Zamboni sarà il responsabile di questo acquisto, comunica a tutti che verrà effettuato  

tramite l’azienda Unifarm. 
-Lorenzo Giacomelli ricorda a tutti che un AMBU è presente sulla botte, ma Arnaldo decide  
comunque di procedere con l’acquisto di uno strumento nuovo in quanto quello usurato 
potrebbe essere utile per le esercitazioni. 

 -Arnaldo ringrazia Barbara Pisetta e Andrea Bailoni per il servizio a pagamento svolto al Festival della 
montagna a Trento in quanto porterà altre entrate al corpo. 

 -Comandante e ViceComandante hanno partecipato all’assemblea provinciale dove sono stati spiegati 
i progressi del triennio con Tullio Ioppi (Presidente della Federazione dei Vigili del Fuoco Volontari 
del Trentino, che lascerà la carica in attesa di una nuova votazione), e inoltre è stato fatto un discorso 
mirato sull’emergenza Covid sottolineando che all’interno di ogni corpo c’è la necessità di prendere 
iniziativa, organizzarsi meglio e marcare bene le restrizioni. 

 -E’ stata attivata la nuova struttura di decontaminazione per Covid a Pian dei Pradi e ringrazia i 
responsabili Edoardo Zamboni e Francesco Zamboni, e chi ha dato una mano nella realizzazione 
Barbara Pisetta e Roberto Tiecher. 

  
-Arnaldo ricorda che c’è la necessità di creare un protocollo per l’emergenza Covid, basandosi  
su quello vecchio; il che comprende anche ridurre gli ingressi in caserma. 

-Con il direttivo, per l’apertura delle scuole, è stato deciso di dividere il corpo in due squadre 
solo per gli addestramenti: 

   -nel primo periodo le due squadre faranno manovra una il martedì e una il giovedì,  
lasciando circa 48 ore di tempo per far arieggiare i mezzi e le attrezzature. 
-se la situazione dovesse peggiorare è stato deciso che le squadre faranno manovra un 
mercoledì a testa. 
-se la situazione dovesse peggiorare ulteriormente le manovre verranno sospese fino 
a nuovo ordine 

  -Per gli interventi la procedura rimane quella del vecchio protocollo: per una chiamata ci si  
ritrova nel piazzale e si attende un caposquadra o il più anziano in servizio, sarà poi il ROS a  
decidere, a seconda dell’intervento, quanti e quali vigili potranno partecipare. 

 -La prima manovra fatta con il corpo diviso sarà andare a vedere il locale decontaminazione con i  
rispettivi responsabili, che spiegheranno com’è stato organizzato, come verrà utilizzato e ricorderanno  
alcune procedure per la svestizione. 
-La settimana dopo sarà eseguito un corso sulla privacy, e verranno spiegate alcune cose riguardanti i  
nuovi programmi sul nuovo computer. 

  
 -Arnaldo comunica che il distretto di Trento ci ha dato la disponibilità di 15.000 € per l’acquisto della 

piattaforma. 
  
 -Prende la parola il ViceComandante Andrea Debiasi: 
  -Ricorda a tutti che verranno pubblicati i verbali del direttivo e delle assemblee sul sito internet  

dei vigili del fuoco di Vigolo Vattaro (http://www.vvfvigolovattaro.com/) nell’area riservata 
accessibile solo tramite la password che è stata comunicata sul gruppo Whatsapp del corpo, 
ma che sarà ricomunicata tramite messaggio. 
-Per quanto riguarda l’acquisto della piattaforma, è stata fatta una consultazione di mercato 
volta a “blindare” il capitolato; verrà poi fatta una nuova gara telematica per richiedere un 
preventivo economico. 
 -(La prima ha un valore pari a circa il 70% dell’operazione, mentre la seconda gara  

circa il 30%) 
-Verranno inviate al corpo delle buste che verranno aperte difronte ad una videocamera e con 
almeno due testimoni. 



-Grazie a Barbara Pisetta è stato creato un CIG per controllare che l’azienda si in regola in tutti 
i campi, ed è stato fissato l’importo massimo di 160.000 €. 
-In seguito al documento del consulente verrà attivata la gara che rimarrà aperta per 10 o 15 
giorni in attesa delle risposte. 
-La prima gara è stata pubblicata sia sul sito dei Vigili del Fuoco di Vigolo Vattaro che su 
quello del comune dell’Altipiano della Vigolana, mentre la seconda verrà pubblicata solo sul 
sito dei Pompieri. 
-Come uno dei responsabili del nuovo Computer della caserma il ViceComandante ringrazia 
il Vigile Francesco Zamboni per Emma Web e Manuel Daldoss per i programmi 3D RTE, al 
quale verranno aggiunte le cartografie degli idranti, e Fire ispector per la tracciabilità delle 
radio tetra. 
  -Bisognerà valutare si dover stare in due alla fissa durante gli interventi più consistenti 
in quanto risulta complicato tenere sotto controllo svariate radio e allo stesso tempo i 
programmi sul computer. 
-La divisione in due del corpo, come già detto, è stata accolta dal direttivo, e dalla federazione. 

 
-La responsabile del calendario 2021 Barbara Pisetta chiede a tutti i presenti di essere partecipi e 
disponibili il più possibile per realizzare le foto. 

  
 -Arnaldo Tamanini ringrazia la Zia di Marco Fontana in quanto ha regalato a tutto il corpo mascherine 

personalizzate per i Vigili del Fuoco. 
 -Si ricorda che c’è da organizzare Santa Barbara. 
  
 -Per il corso base delle nuove leve bisogna vedere se altri distretti hanno posti liberi. 
  

-Cercapersone: Il nuovo dirigente Decol si prende l’impegno di gestire i nuovi cercapersone, puntando 
tutto sul discorso tetra. 

  
-Arnaldo espone i candidati per il posto di Presidente della Federazione dei Vigili del Fuoco Volontari 
del Trentino, è in attesa dei risultati dei prossimi incontri. 
 
-E’ stato inviato sul gruppo Whatsapp dei Vigli del Fuoco un PDF con elencate le due nuove squadre; 
il documento è stato inserito anche nella Home del sito internet. 

 
 
Bailoni Andrea 


